



Vidéo de présentation du collège à l'intention des futurs élèves de sixième

publié le 07/07/2021

Dirigez-vous vers le site "Peer Tube Poitiers" recherchez la chaine "collège Saint-Aigulin"

A cause des restrictions que tout le monde connait, les élèves de CM2 n'ont malheureusement pas pu venir visiter le collège comme cela se faisait d'habitude.

Ce petit film a été réalisé pour leur présenter les lieux et la bonne humeur qui y règne.

Allez sur le site "Peer Tube Poitiers" et recherchez la chaine "collège Saint-Aigulin"

Si vous êtes nouveaux venus sur la commune ou le collège, n'hésitez pas à le voir.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.